

## Sehr geehrte Erziehungsberechtigte! Liebe Eltern!

Der Besuch einer weiterführenden Ausbildung ist für Jugendliche bis 18 Jahre verpflichtend. Nach dem Ende der Schulpflicht schließt an diese die gesetzlich verankerte Ausbildungspflicht an.

Mit einer abgeschlossenen Ausbildung hat man ein Leben lang bessere Chancen am Arbeitsmarkt, wird seltener arbeitslos, hat ein höheres Einkommen und damit bessere Lebensbedingungen.

Hat Ihr Kind noch keinen Ausbildungsplatz?
WIR UNTERSTÜTZEN SIE BEI IHREN FRAGEN!
Koordinierungsstelle AusBildung bis 18

Kostenlos erreichbar unter:
0800 700 118

Mo bis Do von 9-16 Uhr und Fr 9-12 Uhr oder
info@ausbildungbis18.at

Rasche und kostenlose Beratung und Hilfe gibt es beim **Jugendcoaching**, welches regelmäßig an den Schulen ist.

Fragen Sie in der Schule nach – das **Jugendcoaching** hilft Ihrem Kind bei der Umsetzung der nächsten Schritte!

Als Elternteil sind Sie dafür verantwortlich, dass Ihr Kind die Ausbildungspflicht erfüllt. Es ist wichtig, sich Unterstützung zu holen. Andernfalls kann es Strafen geben.

Bei weiteren Fragen zur Ausbildungspflicht: https://ausbildungbis18.at/

